



*Die Mitte der Nacht
ist der Anfang des Tages.*

*Die Mitte der Not
ist der Anfang des Lichts.*

Urchristlicher Hymnus

Ihr Lieben,

mehr denn je braucht die Welt „Handwerker der Geschwisterlichkeit und des Friedens unter den Menschen“, so Papst Franziskus bei der Audienz an den Generalrat und die Delegierten in der Welt anlässlich des 80. Gedenktages des Entstehens der Fokolar-Bewegung am 7. Dezember 2023.

In diesen Aufruf möchten wir uns neu stellen, im „Kleinen“ der persönlichen Beziehungen und im Glauben an die Kraft Gottes, die stärker ist als aller Unfriede, aller Schmerz und alle Brüche.

Die Kraft des Evangeliums ist eine „Message“ mit Veränderungspotenzial.

Wir sind von Gott berufen und gesendet, die Freude dieser Botschaft zu teilen. Lasst uns dies weiter gemeinsam tun!

Danke jeder und jedem für die vielen kleinen und großen Schritte, die Geschwisterlichkeit aller Menschen sichtbar und spürbar zu machen.

Wir wünschen euch ein gesegnetes und froh machendes Weihnachtsfest.

Verbunden in der Dankbarkeit für den gemeinsamen Weg freuen wir uns auf jede Begegnung im kommenden Jahr 2024!

Eure Fokolarinnen und Fokolare